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COMPTE RENDU DE LA REUNION DE BUREAU DU LUNDI 6 NOVEMBRE 2023 

  A LA MAISON DES ASSOCIATIONS A LIEUSAINT 

 

Etaient présents : Geneviève ESCALAIS, Alain FAUDOT, Lydie LOEILLOT, Olivier 

MANGIN, Frédéric MONTOYA, Christian PELUX, Danielle TRARIEUX, Marie Christine 

VINCENT 

Absents excusés : Christian DERAPPE, Françoise DOUCHET, Jean Mary 

MONTEAN, Jean François BOURDETTE, Joel MOLAC,  

 

               ********************************************************************** 

• POINT SUR LES COMMISSIONS 

 

✓ Commission sentiers et itinéraires : 

-Le projet « Thibault de Champagne » avance suite à la réunion qui s’est tenue à 

Provins avec les représentants des départements limitrophes, 70% de l’itinéraire reste 

en Seine et Marne. 

Il est convenu avec l’OT de mettre tous les acteurs autour d’une table pour financer la 

sortie d’un recueil de fiches ou de topo-cartes. 

Olivier évoque l’hypothèse d’un financement dans le cadre du projet « 5000 terrains 

de sports », (nos sentiers pouvant être considérés comme un stade). Il y a possibilité 

de financement si, sur le parcours, il existe quelque chose de « remarquable ». 

Frédéric propose à Olivier de se rapprocher de Christian sur cet aspect 

-Un stage de baliseurs est prévu le 2 décembre à Crèvecœur-en- Brie. Alain dit ne pas 

avoir reçu de convocation alors qu’il était intéressé par ce stage. 

- Au niveau « éditions », Christian PELUX signale qu’en récapitulant les sentiers qui 

seront transformés en fiches rando, un des itinéraires n’a pas été retranscrit tel qu’il 

avait été décrit, avec un départ dans l’Yonne. (Ce qui n’empêche pas de suivre 

l’itinéraire depuis le point de départ) 

Frédéric propose que pour la journée des Présidents où il n’y avait pas de thème direct 

pour les baliseurs, une table ronde soit prévue pour eux avec pour thème les modes 

de balisage 

✓ Les manifestations 

-Provins Lumières : Lydie n’a pas encore l’état des inscriptions, mais les mails de 

réponse des clubs arrivent 

Danielle n’a toujours pas de réponse de VIABUS pour les cars, va les relancer 
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En ce qui concerne l’affichage des numéros de téléphone à joindre en cas d’urgence, 

il est convenu de mettre des affiches à l’accueil et au café, que les participants pourront 

photographier. 

Prévoir un « espace boutique » pour vendre gilets, vestes, goodies, topoguides 

-L’Assemblée Générale 

Frédéric indique que le 24 novembre prochain aura lieu une importante AG Fédérale, 

puisqu’elle concernera la modification des statuts, avec des votes qui se feront en 

ligne. A ce jour, les votes de notre AG se font par correspondance : ne pourrait-on 

envisager ce système de vote en ligne pour l’AG du CODERANDO ? Ce service est à 

priori payant 

Le sujet serait à approfondir d’ici la fin du mois. Fréderic précise qu’il ne s’agit que du 

vote concernant les personnes membres du Comité, pas de la tenue de l’AG. 

Olivier revient sur le cas de sa cooptation l’année dernière, et doit-il être élu ? 

Actuellement rien ne semblerait indiquer qu’un salarié ne puisse se présenter à un 

Comité 

Après l’AG à Poigny, un repas est à prévoir avec les élus et les sortants du CODIR, 

ainsi que café d’accueil et apéritif pour tous. Une réunion du CODIR est à prévoir dans 

les 15 jours qui suivront. 

Un échange a lieu à propos du votre des statuts fédéraux, et des modifications 

concernant le vote des augmentations du prix des licences 

Danielle portera les voix du Comité lors de l’AG Fédérale, Olivier sera le suppléant. 

-Trails de Marche Nordique 

1trail MN, organisé par les Galoches Briardes, aura lieu le 25 mai 2024.   

1 ou 2 autres seraient prévus en 2024, Pierre CLARENS, référent MN, en charge 

 

-La Grande Randonnée Vers Paris 

Peu de retours des clubs à ce jour, la période semble compliquée pour beaucoup, 

certains ayant demandé si les dates ne pouvaient être déplacées. 

Alain MARCELOT a présenté lors du CODIR sa proposition de marche d’endurance 

pour accompagner les ambassadeurs avec 2 évènements à La Ferté Gaucher et à 

Fontainebleau 

Subsiste la question du nombre d’ambassadeurs à accompagner, non connu à ce jour, 

et de l’organisation des journées de repos 

-Rando Challenge à Coulommiers le9 juin 2024 



3 
 

Le Président du Comité Régional a demandé un report de date en septembre pour le 

transformer en rando challenge Régional. Frederic indique que ce changement n’est 

pas possible pour des raisons d’organisation et de réservation de salle 

-Le Maratrail 2024 prévu le 29 septembre 2024 

Il s’agit d’un trail de 40km organisé en Marne et Gondoire qui inclut une marche 

d’endurance et une rando de 12km 

-Cap sur la Marne le 8 juin 2024 

Projet européen qui consiste à faire marcher un public de Chalifert à la base de loisirs 

de Champs sur Marne, ainsi que des circuits destinés aux vélos, aux paddles… 

-Sortie « Hors les Murs » à Rambouillet le 5 octobre 2024 

La reconnaissance est prévue le 27 novembre 

Le week-end Rando Santé sera différencié de la sortie « Hors les Murs » comme cela 

était envisagé 

-Les 3 Châteaux Nord 

La date reste à déterminer soit le 22/09 soit le 13/10 

Le calendrier des réunions sera à revoir 

-Formation 

Patrick, absent ce jour fera une présentation lors de la Journée des Présidents et des 

Bénévoles. 

Finances 

Geneviève annonce que l’année est prévue en déficit. Une réunion est prévue ce jour 

pour établir le budget prévisionnel. Frédéric réitère son souhait de réduire le budget 

communication, avec la limitation du nombre de flyers par association. La validation 

des « Bons pour accord » devra être signée par Frédéric 

La journée des présidents et des bénévoles 

Finalisation du programme avec organisation des tables rondes : il faudra un 

animateur pour lancer le débat et un rapporteur. 

Le « maître du temps » sera Christian PELUX. L’ODJ sera le suivant 

- Introduction du Président 

- Informations Fédérales avec Annette GOGNEAU, administratrice FFRP et 

Bruno LAMAURT, président du Comité Régional IDF 

- Création de liaisons douces à Pontault Combault avec Mr HOUDEMEONT, 

maire-adjoint de Pontault Combault  

- Dans le cadre des JO 2024 : La Grande Randonnée vers Paris avec Jean Paul 

AUGER, coordinateur IDF 

- Comment bien s’alimenter en randonnée avec Cécile SERON, nutritionniste à  

L’hôpital de Forcilles 
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- Information sur la Commission Formation Régionale IDF 

- Ateliers participatifs :  

        Présidents ou animateurs : stratégie d’adhésion 

        Baliseurs : le balisage en l’absence de supports matérialisés 

La matinée se terminera par la remise des lots suite aux concours du TSM, suivie par 

le repas et la rando citadine organisée par « Coulo-Rando » 

L’ordre du jour doit être envoyé rapidement 

 

• INFORMATIONS DIVERSES 

-Frédéric informe que les Editions de la FFR proposent une offre promotionnelle de 

calendriers avec photos de paysages 

-Site Internet : Frédéric a contacté Rémi et lui a fait part des remarques du Comité. Il 

lui a demandé de se mettre en rapport la gestionnaire du site de la Fédé 

Si on passe sur un système Fédéral, les informations fédérales seront 

automatiquement insérées sur le site du Comité. 

La décision à prendre sera de savoir si on continue ou pas avec Rémi 

Christian MOYANO poursuit son mandat sur l’aspect communication avec la page 

Facebook qui a à ce jour près de 2000 inscrits 

Danielle annonce qu’il y aurait peut-être une possibilité d’obtenir une subvention pour 

l’organisation des étapes de la GRVP 

 

   L’ordre du jour étant épuisé, la séance se termine à 12h15 

 

 


